
 

 

Dans ce livre sont cités des personnes de Preignac que chacun pourra reconnaître ainsi que des 

châteaux, des Maires du secteur, de Président de syndicat, etc. 

Ce livre fait le point sur la misère des ouvriers agricoles de notre secteur. 

Nous comprenons mieux pourquoi les Châteaux ne trouvent pas de vendangeurs : ils ne veulent pas 

les payer, les nourrir, les héberger. La collectivité doit prendre en charge leurs personnels. Certains 

viticulteurs voulaient en son temps que je fasse payer aux Preignacais la construction de bains 

douches pour les saisonniers. 

Je vous incite fortement à acheter ce livre qui fait le point sur la viticulture en Sauternais et plus 

largement en Gironde. 


